

begann, bereit erklärt, den Betrag von € 2000,- zu übernehmen, um die geplante Erschließung nicht zu gefährden.

Dies alles bedeutet natürlich nicht, dass mein Entgegenkommen ausgenutzt werden soll, oder für weitere Sonderforderungen ausgenutzt werden kann.

Die "Platzsäge" war immer schon mit Bad Herrenalb verbunden. Mein Vater Herr Friedrich Kübler, setzte sich zeitlebens mit allen Kräften für Bad Herrenalb ein, nicht nur in der Gastronomie, auch bei Gründung der Panoramabus-Linie, im Zusammenhang mit dem Thermalbadbau, und vieles mehr.

Dies ging soweit, dass mein Vater für seinen Einsatz in Bad Herrenalb vom Herr Bürgermeister Steigerwald (Loffenau) einen Brief bekam, er soll sich gefälligst mehr um Loffenau und weniger um Bad Herrenalb einsetzen, dazu ist zu entgegnen das sich mein Vater zeitlebens, wie kein anderer sich auch für dieses Loffenau einsetzte (aufopferte), z.B. für die Möglichkeit das Loffenau selbständig bleiben konnte, was ich heute sehr schmerzlich ertragen muss (als Ergebnis).

Er gründete den Loffenauer Trachtenverein, setzte sich für den Aufbau wie kein anderer für Fremdenverkehr / Loffenau mit allen Kräften ein, um den Loffenauer Bürger eine für die Zukunft zusätzliche Existenz zu schaffen.

Wie man heute erkennen muss, ist seit seinem Tod, niemand dort in diesem Dorf in der Lage ~~diese~~ diese Zusatz Existenz Gründungen zu erhalten,